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　皆様には、日頃より相模原商工会議所女性会

の運営にご理解・ご協力を賜り、深くお礼申し上

げます。

令和6年1月1日能登半島地震で被災された皆様

に心よりお見舞い申し上げますとともに1日も早

い復興、そして被災された皆様の生活が1日も早

く平穏に戻ります事をお祈り申し上げます。

新型コロナウイルス感染症も5類に移行し、日々

の生活が通常に戻りつつある1年となりました。

当会も毎月の全体会議開催を始め、4年ぶりに開

催された市民若葉まつりに参加いたしました。物

販ブ－スでは以前と同様に酒まんじゅう等の販

売を行い、また初めての試みとなるパレ－ドに参

加いたしました。㈱アトリエヨシノ様からの衣装協

賛を受け、１２０名が華やかな衣装を纏い夢のある

音楽にのり、楽しくパレ－ドを行う姿は大勢の市

民の目に止まり、新型コロナウイルで暗い数年間

を忘れさせてくれるパレ－ドとなりました。

４年ぶりの開催となった視察研修では、日本橋老

舗めぐりを行いました。老舗社長の講話を聴き、

会員同士の交流も深める事ができました。年末

には奉仕活動として生活困窮者の子供達とクリ

スマス会を開催しました。また全国商工会議所女

性会連合会新潟大会への出席など数多くの行事

へ積極的に参加し、活気ある女性会活動を行う

事ができました。

令和６年度の活動はスローガンのごとく「明日へ

の希望」を皆で考え、「人との和」が広まり、そして

「地域との交流を営める」活動にすべく、第一歩を

スタートしております。残念ながら退会される会員

もいる中で新しい会員も増え今後益々活気ある

会活動を展開してまいります。

今後も「明日への希望、人との和、地域と共に営

む」をスローガンに掲げ、会員全員で魅力ある女

性会にしていきます。そして今後も女性経営者と

して研鑽を積み、相模原商工会議所の事業活動

への参画と商工業振興に努めて参ります。皆様

の更なるご指導、ご鞭撻をお願いし、ご挨拶とさ

せていただきます。

会長挨拶

相模原商工会議所女性会

会長 青木 庸江
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商工会議所女性会は、女性の力で地域を元気にするために
、各地の女性経営者により作られた団体です。 
全国商工会議所女性会連合 会は、その全国組識として、
417商工会議所女性会、22,000人を超える会員で組織され
ています。
相模原商工会議所女性会には3つの委員会(総務・広報・
交流)があり、いずれかに所属し活動をしていく中で様々な
業種の経営者と関わることができます。

女性ならではの視点は
地域ビジネスの活性に
重要ですね。

会員の声

女性会は繋がりあって助け合える！商工会議所は心づよいサポーター！
商工会議所は、地域の企業が会員となって組織された特殊
法人です。おもに会費や、国・県・市町村の補助金で運営
されているので、無料で経営に役立つ様々なサービスを提
供してくれます。
中小個人企業の経営者を親身になってバックアップしてく
れる「心づよいサポーター」なのです。

気軽に聞けるのは安心
できるし便利ですよ。

●税務などの決算処理や経営についての相談
●労働保険、各種企業向け共済
●中小企業診断士・税理士・社会保険労務士などの専門家
　による相談受付（派遣も可能）
●ビジネスマッチング
●マル経融資などの相談対応

こんなことをサポート

会員の声

女性会はあなたの事業を応援します！

相模原商工会議所 女性会 事務局
〒252-0239　神奈川県相模原市中央区中央3-12-3

042-753-8134 042-753-7637

検索相模原商工会議所女性会

https://scci-joseikai.jp/

入会者
募集

お問い合わせは随時受け付けております。
お電話、FAX、メールなどでお気軽に！

相模原商工会議所 女性会

異業種交流の輪が広がります。

交流できる嬉しい出会いが
たくさんある！

女性会の仲間はさまざま
な職種の集まりです。異
業種の方々と情報交換で
きます。視点を変えること
で自身の経営のヒントに
なるかもしれません。

仕事の悩みも先輩会員の
方々に聞けるのでありがた
いです！

講習会などへ優先的に、さらに
割引料金で参加できます。

向上できる気軽に聞けるって
ありがたい！

売上アップの相談や経
営改善の相談など、些
細なことでも気軽に相
談できました。

セミナーや講演会、視察
研修にも参加でき、有効
活用させてもらっています！

挑戦できるお互いの得意を
活かせます♪

ビジネスチャンスにつながります。

委員会に所属して色々な
活動に参画していったこ
とで、同じように地域で
商売してる人たちとのつ
ながりができました。

交流会で情報交換をする
ことができ、新たなビジ
ネスチャンスも生まれる
のではと考えます！

入会について 女性会には、小売り業・不動産業・飲食業・製造業・サービス業など、様々な業種の方が在籍しています。

■会費について
年間 6,000円

（別途相模原商工会議所の会費が必要です）

■入会資格
●相模原商工会議所の会員事業所の女性経営者
　並びに経営に関与する方

ぜひ一緒に相模原を
盛り上げていきませんか！

総務
委員会

広報
委員会

交流
委員会

奉仕
委員会

……………………………………………………… １

……………………………… ２

……………………………………… ３～６

…………… ７

……………………………………………………… ８

８



Saezuri- さえずり -Saezuri- さえずり -

2 3

第50回  相模原市民若葉まつり

　5/13・5/14に行われた第５０回相模原市民若

葉まつりに参加致しました。

コロナ禍により現地開催は４年ぶりであり、例年

は５０万人もの来場数がありますが、２日間とも天

候に恵まれず、３３万人の来場数にとどまりまし

た。当会ではお馴染みの酒まんじゅう・とうとる

んに加え、今年はごま団子も販売しました。悪天

候の中でしたがチームワークと女性パワーを活

かして両日ともに完売。

入会してから初めて市民まつりに参加した会員

も多く、2日間楽しく活動することができました。

長谷川 ゆかり

織家 久代

当日の様子は

QRコードよりご覧ください

　令和5年5月13日・14日「相模原市民若葉まつり」が、4

年ぶりに開催されました。14日は市民パレードに女性会

として初参加です。株式会社アトリエヨシノから衣裳協

力を受け、本格的な舞台衣裳を着用しました。「人・もの・

自然・すべての共生を求めて」と言う市民まつりのテー

マをもとに、パレードを盛り上げようと、女性会の元に

12団体が集まりました。それぞれの団体は着用する衣

裳のテーマを決め、人魚姫を乗せたオープンカーを先

頭に、不思議の国のアリスチーム、ゴスペルチーム、くる

み割り人形チームと、白雪姫チームを乗せたトラックは

、動物に見立てた耳や顔がデコレーションされていま

す。ピーターパンチームでは、相模原で誕生したバレエ

ダンスユニット「シャリマー」がパフォーマンスで観客を

惹きつけます。女性会は「仮面舞踏会」の貴族衣裳で、

真っ赤な二階建てバスから沿道の皆さまに笑顔で手

を振りました。総勢120名に及ぶパレードで、市民の皆さ

まと共に楽しむ機会となりました。

令和5年度 事業報告

　令和5年4月24日、第51回通常総会を市立産業会館で

開催しました。令和4年度事業報告並びに収支決算、令

和5年度事業計画案と収支予算案が審議承認されまし

た。あわせて役員改選案、委員会再編成案も承認され青

木奈留美氏が今年度から副会長に就任しました。

　総会終了後には一般社団法人産業精神保健機構　

代表理事の松岡康彦氏よりストレスの50％が人間関係に

よるものとされる「職場でのメンタルヘルスケア」につい

てご講演頂きました。心理学や脳行動科学から導きだし

たストレスコーピング力（対処、消化除去）の体得法等を

学びました。続いて杉岡芳樹会頭、長谷川専務理事、松

岡康彦講師ご臨席のもと４年ぶりに懇親会を開催しまし

た。

 令和5年度事業で参加予定の市民若葉まつりの衣装パ

レードや物販ブースの話題などで話が盛り上がり、新年

度の活動がスタートしました。

伊藤 順子第51回 通常総会 4月24日 開催

馬場 由紀子関東商工会議所 女性会連合会 2023年度総会〈前橋大会〉 5月12日 開催

　令和5年5月12日ベイシア文化ホールにて開催された

関東商工会議所女性会連合会2023年度総会前橋大会

に参加しました。

　コロナ感染症の位置づけが5類に引き下げとなり、74

商工会議所女性会から700名を超える会員が集結し、盛

大に開催されました。総会後には、群馬県太田市出身で

早稲田実業高校時代に甲子園優勝、その後早稲田大学

を経て北海道日本ハムファイターズで活躍した、ハンカ

チ王子こと斎藤佑樹氏（(株)斎藤佑樹 代表取締役）によ

る「継続することの大切さ」と題したインタビュー形式の

講演が行われました。小学生の頃からの夢を実現するま

でのプロセス、そしてそれまでの野球人生から学んだこと

を活かして、今後の野球界の発展に尽力されるとのこと、

これからのご活躍にエールを送りたいと思いました。
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　交流委員会の研修事業としてLINEの使い方研修を実

施しました。講師の先生方は丁寧に指導してくださり、知

っているようで知らなかったことに改めて気づくことが

できました。時代の流れに寄り添っていくことも大事だ

と思いました。

スマホ研修 交流委員会 7月19日 開催 岡本 雅美

第55回 全国商工会議所 女性会連合会 新潟全国大会 佐藤 繁子10月7日 開催

　令和5年１０月５日から７日の3日間で、第55回全国商工

会議所女性会連合会新潟全国大会が行われました。全

国から2,300名を超える会員が参加。当会からも7名が参

加しました。

　1日目、2日目は朱鷺メッセにてオープニングセレモニ

ー、記念講演会（長岡造形大学理事長、佐々木順子氏）、

懇親会があり、2日目は全国大会式典、全商女性連表彰

が行われました。物産展も多くの出品があり、とても楽し

く拝見し購入ができました。2日目、3日目はエキスカーシ

ョン：上越コースに参加し満喫してきました。

　新潟県商工会議所女性会連合会および上越商工会

議所女性会の皆様の温かいおもてなし、笑顔いっぱい

のお出迎え、お見送りに感激し、見習いたいと思いました。

　令和5年10月18日、爽やかな秋晴れの下、4年振りの視

察研修｢日本橋老舗めぐり｣を実施しました。

　まず始めに、三井記念美術館で(特別展)｢超絶技巧、

未来へ！｣で明治工芸と現代の作家たちへ受け継がれ

た素晴らしい作品を鑑賞しました。

　お昼は蕎麦割烹｢稲田｣で料理長のおまかせコースを

堪能。ゆっくりと親睦を深めることができ、大満足の昼

食となりました。

　最後に、日本橋の老舗｢伊場仙｣14代目当主の吉田誠

男社長から｢日本橋のこれまでとこれから｣というテー

マでご講話を聴きました。

　老舗を守り続けるご苦労や心構えなどを伺い大変参

考になりました。とても貴重な体験ができ、満足度の高

い視察研修ができました。

日本橋視察研修 依光 玉恵10月18日 開催

　令和５年6月16日、ロイヤルホールヨコハマにて、神奈

川県商工会議所女性会連合会会員大会が開催され、当

会からは総勢8名で参加いたしました。

　河原会長の挨拶にはじまり、会員大会は円滑に進み

ました。講演会の講師は、歌手の麻倉未稀さんで、テー

マは「人生はプロセスの積み重ね」～がんとともに生き

る～でした。生まれた時から現在のお話を柔らかく流れ

るような口調でお話され、時には笑いもあり、そしてがん

という病気に果敢に立ち向かい、啓蒙活動を行いなが

ら、出逢う人とのめぐり逢いがあり今に繋がる。まさに

人生はドラマだなと思いました。

　終わりには、どうやって人生を終えたいかを考えると

いう言葉を聞いて、考えさせられることも多く、とても刺

激を受けた講演でした。

　交流会は、なごやかにすすみ、それぞれの活動内容を

壇上にあがり発表しました。当会としては、佐々木副会長

より50周年の記念事業、若葉まつりのパレードなど行っ

た旨を発表させていただきました。

　県内女性会の活動内容をお聞きできたことが、とても

参考になりました。何より元気でパワフルで、とても楽し

い交流会でした。

神奈川県商工会議所 女性会連合会 会員大会 青木 奈留美6月16日 開催

　研修後には女性会全体のグループラインが発足し、今

では会議やイベントの連絡、出欠等をグループラインで

行っています。

　みなさまが積極的に利用していくことでSNSが生きて

くると思います。
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新年会 麦島 真澄令和6年1月17日 開催

　相模原商工会議所女性会の新年会を令和6年1月17

日に高尾山名主 ごん助にて開催いたしました。

はじめての方が多く、緑に囲まれた野趣あふれたお店の

雰囲気に圧倒されながら、いろり焼きをいただきました。

　青木会長のご挨拶のあと、吉野社長に乾杯のご発声

をいただき、慣れないいろりに戸惑いながらも、様々な

食材を楽しむことができました。途中に抽選でプレゼン

トもいただくことができました。

　今回は相模原市内ではなかったのですが、いつもと

違う雰囲気でとても楽しい新年会になりました。

　特に会員同士の交流の時間がたっぷりあり、皆様の

様々な活動をお聞きすることができ、次につながる会に

なったと思いました。皆様笑顔笑顔の新年会となりました。

相模原商工会議所女性会　副会長 青木 奈留美

この度、副会長を吉田さんに代わって一年間務めさせていただきます。

歴史のある会で50周年も終わり、これからまた新たな活動など、副会長として私がやれる事は微力ですが皆様と一緒に活動させてい

ただけることをとても楽しみにしています。また事業活動を通して、色々な経験をさせていただき、学びの場としても成長できたらと思

いますので、御指導御鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

広報委員あとがき

７

今年の女性会では昨年と異なり、色々な事が出来ました。

5月 関女連・前橋、若葉まつり、6月 県女連、7月 LINE研修、10月 全女連・日本橋視察、11月 県女連、12月 奉仕活動、1月 新

年会、この様な沢山の行事にリアルで交流出来たので女性会の会員同士の絆が更に深まったと感じております。

今後はボランティア活動にも参加し、女性会の発展のために様々な事に挑戦してまいります。
横須賀商工会議所女性会 チャリティーディナーショー 12月2日

茅ヶ崎商工会議所女性会創立35周年記念講演会 11月15日

厚木商工会議所女性会創立20周年記念式典 ７月8日

大和商工会議所女性会創立40周年記念のつどい 1月24日

新入会員紹介

音楽を通して幸せになってもらいたい、という思いを大

切に、日々レッスン・セミナー・音楽療法等でお客様と向き

合っております。

出張コンサートやパーティー、企業周年行事等、様々な場

での演奏、またシンセサイザーの華やかなオーケストレー

ションや機材の持込み演奏も喜んで頂いております。機

材も多数所有し、社歌制作等も行っております。今後は音

楽と健康をテーマとした療法セミナーにも力を入れて参

ります。音楽に関するお困り事がありましたら何でもお問

い合わせください。

　令和5年12月17日、NPO法人デジタルコンテンツ研究会

にて子供たちのためのクリスマス会を開催しました。

約30人の子どもと母親が参加し午前中には、チョークア

ートで雪だるまの絵を描いたり、フラワーアレンジメントで

クリスマスアレンジメントを作ったり、デコレーションケーキ

を手作りしました。

　青木会長手作りの昼食をみんなで食べ、午後からはお

楽しみのビンゴゲームで盛り上がりました。景品は、ディ

ズニーキャラクター商品とチャリティーサンタから寄贈の

絵本で、子どもたちは好きなものを選んで、大はしゃぎ、

笑い声が会場いっぱいに響いていました。子どもたちか

らは「来年も楽しみにしています」とメッセージが届きました。

臨時奉仕委員会 クリスマス 西村 紀子12月17日 開催

かけとなりました。

　女性会として、また一個人としても持続可能な社会に

貢献できるような行動を心がけていきたいと思いました。

　　令和5年11月29日、横浜ベイホテル東急にて開催さ

れた神奈川県商工会議所女性会連合会講演会に当会か

ら4名が出席しました。

　講師は川廷昌弘様（博報堂DYホールディングスサステ

ナビリティ推進室SDGs推進担当部長）をお招きし、

「SDGsで自分を変える、未来が変わる」と題した講演会

が行われました。

　最初は話に追いついていくのが大変で、最近よく

「SDGs（持続可能な開発目標）」と耳にすることが多いで

すが講演を聞いてみると1つ1つの目標に意味があり、本

来の目的を学ぶことで改めて自身の行動を見直すきっ

神奈川県商工会議所 女性会連合会 講演会 安元 安紀子11月29日 開催

松永商工株式会社

吉野 恵子

合成樹脂の切削加工業を行っております。昨年３月に、父

の代から続く製造業を継ぐこととなりました。

経験も浅く未熟な私ですが、皆様と一緒に学び、成長して

いきたいと思っております。どうぞよろしくお願いします。

法律事務所S

末広 多親子

弁護士・中小企業診断士として事業者様からの幅広いご

相談等に対応させて頂いております。

なにかございましたらお気軽にお声がけください。どう

ぞよろしくお願い致します。

こやま

小山 明美

個人事業主としてささやかな規模で不動産の賃貸をして

います。この仕事を始めて数十年経ちますが主な仕事は

建物の管理です。掃除をしたり、草むしりをしたり、花を植

えたり事務をしたり、何でもやっています。自主管理をし

ているので社会との関りがあまりなく孤独な仕事だと感

じていました。

今回、商工会議所女性会に入会させて頂き素敵な先輩

会員の皆様にお会いできて、とても嬉しく思っております。

これからもご指導のほどよろしくお願いいたします。

田中 知子

メロディア
ピアノスタジオ

副会長挨拶
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